

★11期生の卒部式を行いました

4人という少ない人数の中でそれぞれが個性を出し、全力で駆け抜けた11期生。平塚中等サッカー部の原点ともいべき「チームワーク」、そして「何事にも全力で取り組む主体性」を存分に発揮してくれた11期が新たなステージへ旅立ちました。

サッカー部の礎を築いた8期生、新たな歴史を刻んだ9期生、自律したチームへと変貌を遂げた10期生…。偉大な先輩からバトンを受け取り悩みながら大きく成長した4人が創り上げたチームは紛れもなく一体感のある勝負できるチームでした。

「逃げ出さなかったからこそ今がある！」。これからどのような困難があっても真っすぐに進んでいける11期生に大いに期待します。

多くの保護者、関係者の方に支えていただきましたことをこの場を借りて感謝申し上げます。今後とも平塚中等教育学校サッカー部をよろしくお願ひいたします。



11期生（既卒者を含む）の進学先

- | | | |
|---------|---------|-------------|
| ・東京外語大学 | 言語文化学部 | 英語科（既卒） |
| ・法政大学 | デザイン工学部 | 都市環境デザイン工学科 |
| ・横浜国立大学 | 理工学部 | 化学生命系学科 2名 |
| ・進学準備 | | |

★私たちと一緒に、全てのことに全力で取り組んでみませんか？

困難なことも全力で取り組むからこそ成長がある…。

平塚中等教育学校サッカー部では、一緒に夢を追い続ける仲間の加入をお待ちしております。